

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 14. Juni 2010

1. Mannschaft der Sportvereinigung Dietesheim wird Meister

Am vergangenen Freitag feierte die 1. Fussballmannschaft der Sportvereinigung Dietesheim die Meisterschaft und den gleichzeitigen Aufstieg in die Verbandsliga Süd mit einem Empfang im Vereinsheim. Zu diesem Anlass gratulierten auch Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer und Bürgermeister Bernd Müller sowie Vertreter des Fussballverbandes recht herzlich.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)